

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 6. Juni 2008

Sports-Funday der Friedrich-Ebert-Haupt- und Realschule

Heute Vormittag fand der Sports- Funday der Friedrich-Ebert-Haupt- und Realschule im Sportzentrum statt. Über 700 Schülerinnen und Schüler nutzten die zahlreichen Angebote. Eingebettet in das Programm war der "Run for Help" zugunsten der MS-Gruppe "Mainsterne". Der Schulleiter Christoph Müller und Bürgermeister Bernd Müller eröffneten gemeinsam die Veranstaltung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)